

◆さわやかな風吹く5月 第1学年「お茶祭り」実施◆

今年度の学校生活も1か月がたち、生徒たちは、新しい学年での生活のペースを掴んできたようです。第1学年では、5月8日(水)に「お茶祭り」を実施しました。お茶祭りでは、製茶に詳しい地域住民8人が講師を務め、地域との交流を深める活動となりました。参加した生徒からは「手もみで茶葉を乾燥させるのが難しかったが、講師の先生に教えてもらってうまくできた。自分たちで作ったお茶はお店のものより美味しい」と話していました。一年生にとって、とてもよい経験となりました。



◆授業参観 PTA 総会 学年・学級懇談 ありがとうございました。◆

4月20日(土)年度始めの授業参観、PTA 総会が実施されました。お忙しい中、ご参加いただいた多くの保護者の皆様、本当にありがとうございました。どの学級も落ち着いて、学習に取り組む様子が見え、うかがえました。これからも一時間、一時間の授業を大切に、多くのことを学んでほしいと思います。



◆「引き渡し訓練」ご協力ありがとうございました。◆

5月10日(金)に小中合同の引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様には、自家用車での引き渡し訓練にご協力いただき、感謝申し上げます。

学校では、今後も学級活動や避難訓練等を通して、防災に関する意識を高め、冷静な判断のもと、整然とした行動がとれるよう、生徒の危機管理能力の向上を目指してまいります。

